



1. Sitzung **des Elternvereins des BRG 16** **Schuljahr 2018/2019**

am: 19.09.2018

um: 18:00 Uhr

Ort: Schuhmeierplatz 7, 1160 Wien

Anwesend: Angelika Aigner, Bianca Ferraz-Leite, Martina Friedrich, Dragana Gavrilovic, Raimund Krendl, Verena Leitner, Josef Pölzl, Carmen Siller

Entschuldigt: Nina Barbul, Klaus Ebner

Begrüßung

Obmann Raimund Krendl begrüßt die anwesenden Eltern bzw. Direktor Mag. Andreas Germ und übergibt diesem sogleich das Wort, mit der Bitte um seinen Bericht.

Bericht von Herrn Direktor Mag. Andreas Germ

Direktor Germ begrüßt ebenfalls alle Teilnehmer/innen und spricht folgende Punkte an:

- Es hat am Anfang des Schuljahres 2018/19 sehr viele Wiederholungsprüfungen geben, die alle an den ersten beiden Schultagen - Montag, 3. September und Dienstag, 4. September - stattgefunden haben. Dies war eine gewisse administrative Herausforderung, da erst nach Abschluss der erfolgten Prüfungen die endgültigen Klassenzuteilungen für die betroffenen Schüler/innen klar waren. Es muss überlegt werden, ob man nicht dem Beispiel anderer Schulen folgt und die Wiederholungsprüfungen schon am Donnerstag und Freitag vor dem Schulstart durchführt. Gleichzeitig möchte man dieses Schuljahr schneller auf negative Leistungen von Schüler/innen reagieren, um das Risiko einer Wiederholungsprüfung zu reduzieren.
- Ab Montag, 24. September gilt der fixe Stundenplan.
- Es gelten neue Bestimmungen für den SGA (Schulgemeinschaftsausschuss = drei Schüler/innen-, drei Lehrer/innen-, drei Eltern-Vertreter/innen und der Herr Direktor) bei Abstimmungen: statt einfacher bzw. 2/3 Mehrheit, entscheidet nun die einfache Mehrheit, wenn mehr als die Hälfte aller Personen und zudem mindestens eine Person pro Kurie anwesend ist.
- Es gibt ein neues Gesetz zur Anwesenheitspflicht der Schüler/innen und zu den Konsequenzen bei nichtentschuldigter Abwesenheit. Unterschieden wird zwischen schulpflichtigen und nicht mehr schulpflichtigen Schüler/innen. Die Information dazu ist an die Eltern ergangen.
- Alle ersten bis fünften Klassen haben in der Kalenderwoche 38 einen Mathematik-Wiederholungstest über den Stoff der letzten Klasse gehabt. Hier soll überprüft werden, was die Schüler/innen über die Sommerferien vergessen haben. Die Eltern werden über evtl. Defizite informiert. Gleichzeitig wird es einen Klausurtag der Mathematik-Lehrer/innen gemeinsam mit externen Expert/innen geben, um die Ergebnisse zu analysieren und die nächste Schritte setzen zu können, wie zum Beispiel Nachhilfe.

- Dieses Jahr hat eine neue Firma den Auftrag erhalten, die Schüler/innen zu fotografieren. Dies konnte mittlerweile abgeschlossen werden. Neu ist, dass die Fotos online bestellt und direkt bezahlt werden können. Die Abwicklung über die Schule entfällt.
- Die Pergola für die Freiklasse ist fertig, die Bewässerung für die Pflanzen muss noch installiert werden.

Direktor Germ bedankt sich bei den Anwesenden und verabschiedet sich.

Bericht vom Schüलगemeinschaftsausschuss (SGA)

Obmann Krendl berichtet über den SGA, der am 11. September stattgefunden hat:

- Die geplanten Sportwochen für das Schuljahr 2018/19 sind einstimmig angenommen worden. Informationen dazu findet man auf der Schul-Webseite unter „Termine“.
- Die Teilungszahlenverordnung ist aufgehoben worden. Die Klassengrößen können, sofern es sinnvoll ist, ab nun vom Herrn Direktor frei gewählt werden.
- Die Unterrichtseinheit von 50 Minuten ist nur noch eine Berechnungsgröße. Es könnte Mathematik beispielsweise als Doppeleinheit mit 100 Minuten angeboten werden. Die vorgesehenen Wocheneinheiten dürfen allerdings weder unter- noch überschritten werden.
- Nachdem es durch den Weggang von Frau Prof. Martini dieses Jahr keine unverbindliche Übung „Abenteuersport“ gibt, wird für die achten Klassen „Mathematik zur Vorbereitung auf die Matura“ angeboten. Zusätzlich bietet die inzwischen pensionierte Frau Prof. Pajer kostenpflichtige Nachhilfe in Mathematik an.

Kassabericht

Angelika Aigner berichtet, dass sowohl auf dem EV-Konto als auch im Schuhmeierfond ausreichend Geld vorhanden ist.

Elternabend 1. Klassen

Obmann Raimund Krendl und Schriftführerin Martina Friedrich werden den Elternabend der ersten Klassen am 27. September besuchen, um Eltern als EV-Vertreter/innen gewinnen zu können.

Vorbereitung Jahreshauptversammlung

Die Jahreshauptversammlung des Elternvereins ist am 10. Oktober, ab 18 Uhr. Neben dem Tätigkeits- und Kassabericht und der Entlastung des Vorstandes, findet die Wahl der Klassenelternvertreter/innen und des EV-Vorstandes statt. Die Schüler/innen erhalten von ihren Klassenvorständen die entsprechenden, schriftlichen Einladungen für ihre Eltern.

Daran anschließend findet die zweite Sitzung des EV statt.

Info-Stand Tag der offenen Tür

Am 09. November findet wieder der Tag der offenen Tür statt. Den Info-Stand des EVs betreuen Carmen Siller und Dragana Gavrilovic.

Anträge an den EV

- Sexualpädagogikunterricht für die vier ersten Klassen: Kosten 249 Euro / Klasse
⇒ Der Antrag wird einstimmig angenommen.
- Für die sechs geplanten Sportwochen soll jeweils ein/e Sportstudent/in als Unterstützung mitfahren:
Kosten: 300 Euro / Sportstudent/in
⇒ Der Antrag wird einstimmig angenommen.
- Antrag von Frau Prof. Stocker: es gibt die Möglichkeit ein aufblasbares Planetarium in der Schule aufbauen zu lassen. Die Betreiber bieten einstündige Shows an, die vor allem für Unterstufen geeignet sind. Im Planetarium haben pro Show ca. 25 Kinder Platz. Preisbeispiel: Vier Shows kosten 70 Euro / Show.
⇒ Der EV möchte die Idee unterstützen, bittet Frau Prof. Stocker eine Bedarfserhebung in den Unterstufenklassen durchzuführen und dem EV die Kosten zurückzumelden.
- Carmen Siller berichtet von einer „virtual reality sandbox“, bei der die Kinder das Konzept der Höhenlinien im unebenen Gelände erlernen können.
⇒ Es wird um weitere Informationen gebeten. Vorschläge von Eltern können über die Elternvertreter/innen im SGA eingebracht werden.

Termine

Elternabend 1. Klassen: 27. September 2018, 17 Uhr

Jahreshauptversammlung & anschl. 2. Sitzung des Elternvereins: 10. Oktober 2018, 18 Uhr

2. Schulgemeinschaftsausschuss: 28. November 2018, 17 Uhr

Raimund Krendl bedankt sich für die Mitarbeit aller Beteiligten und schließt die Sitzung um 19:40 Uhr.



Mag. Raimund Krendl
EV-Obmann



Mag. Martina Friedrich
EV-Schriftführerin